



- 1 古く腐食したガードレールはケガの原因にもなります。古いガードレールを撤去し、新たにガードパイプを設置してもらいました。
- 2 大井町線を跨ぐ上野毛橋の路面の傷みが激しく、高齢の方方が歩いていると躊躇してしまうとのお声をいただき、凹みや抉れを補修してもらいました。
- 3 地元の花農家さんと、近隣の小学生が授業の一環で訪れていました。地域のイベントも少しづつ復活の兆しが見えてきています。
- 4 商店街事務所でプレミアム商品券販売のお手伝い。最近は「せたがやPay」というデジタル商品券の形式でも販売を行っています。



オギケンGO! レポート

玉川総合支所・新庁舎のポケットパークへ

2年前に改築が完了した玉川総合支所。コロナ禍で集会室やホールが長らく使用制限されていましたが、感染者数の減少とともに活気が戻ってきました。敷地東の一角に設けられたポケットパークは憩いの空間です。お近くにおでかけの際は、是非お立ち寄り下さい。

before



after 1



after 2



after 3



天然芝と桜がとてもキレイです。玉川地域の道路基盤を形作った旧玉川村の豊田村長の像と石碑(素晴らしいことが書かれています!)もちゃんと移設されています。

連絡先

地域のお困りごとがあればお気軽にご連絡ください。

「一度話を聞いてほしい」、「現地を見に来てほしい」などございましたら、下記までお気軽にご連絡ください。

おぎのけんじ 後援会

TEL 090-4599-8946

FAX 03-6809-7120

〒158-0093 世田谷区上野毛4-13-11 / メール : info@oginokenji.jp

ホームページはこちら > www.oginokenji.jp

facebook・twitter・ブログも是非ご覧下さい。「おぎのけんじ」で検索をお願いします。



討議資料

自民党

世田谷区議会議員 おぎのけんじ

区政レポート vol. 14

令和4年 夏号

地域の声が原動力。



プロフィール 子育て・介護責任世代

- 世田谷区上野毛在住、47歳・2児の父
- 早稲田大学法学部卒業後(株)リクルート入社。以降IT系ベンチャー経営等に従事
- 所属:上野毛町会、上野毛商和会、用賀商店街、玉川消防団、世田谷区保護司会、世田谷稻門会など
- 自民党世田谷区議団・幹事長、自民党世田谷総支部・青年部長
- 2019年の世田谷区議選にて2度目の当選(8,654票/3位)
- 趣味:サイクリング、ジャズ鑑賞、片付け指南

世田谷区政の「今」

10年ぶりに首都直下地震の被害想定が見直されました

東京都が5月に発表。10年前から区の被害想定はやや減ったものの、建物消失が19,989棟、死者数は500人を超える想定です。長年の課題である木造住宅密集地域の不燃化等、更にスピード感を持って取り組まなければなりません。

年代別人口 (7月現在)

| 年代 | 人口 |
|---------|----------|
| 0~9 | 約15,000人 |
| 10~19 | 約12,000人 |
| 20~29 | 約25,000人 |
| 30~39 | 約20,000人 |
| 40~49 | 約18,000人 |
| 50~59 | 約10,000人 |
| 60~69 | 約5,000人 |
| 70~79 | 約2,000人 |
| 80~89 | 約1,000人 |
| 90~99 | 約500人 |
| 100~109 | 約200人 |
| 不明 | 約1,000人 |

今号では今年上半期の活動報告と最新情報をお知らせします

今年度も引き続き自民党世田谷区議団の幹事長を務めることになりました。重責ではありますが会派運営に全力を尽します。来年4月には改選を控えます。地元でのポスター貼りも頑張ります!



■ 第1回定例会で代表質問を行いました



- 2月21日の本会議にて会派を代表し40分間の質問を行いました。**保坂区長のリーダーシップ**欠如からくる重要案件の相次ぐ延期・遅延について、具体例を取り上げ今後の対応を問い合わせました。
- 例えば**公共交通不便地域対策**については、平成29年度に砧をモデル地区に指定しコミュニティ交通導入の検討をスタートさせたものの、勉強会やアンケートを繰り返すばかりで現在に至るまで何の進展もありません。**新BOP事業への民間活用策**も制度設計が甘く、議会からの指摘に対し十分な対応ができず、導入が一年先送りにされました。
- 行政全体に漂う弛緩ムードを打破するべく、区長が区政課題の優先順位を明確にし、明快な指示を現場に出すよう強く申し入れました。

※質問の様子は議事録、または動画(上段QRコード)でご覧いただけます。

主な質問項目

■ 重要案件の相次ぐ延期に区長としてどう対応するのか

- 地域行政推進条例について
- DX推進について
- 旧池尻中学校跡地活用について
- 新BOP事業における民間活用について
- 公共交通不便地域対策について

- 玉川野毛町公園への避難所機能拡充を
- 学校改築ペースを年3校にせよ
- 認知症損害賠償保険制度の導入を
- 抗原定性検査キット無料配布事業の猛省を

■ 予算特別委員会で区長に対して質疑を行いました

- 区が示す「**旧池尻中学校跡地活用案**」に対し、事業を開始する上で会派としてのいくつかの条件を提示し区長と交渉しました。結果、事業内容の整理、撤退基準の導入、契約形態の変更、地元住民との対話等が実際に取り入れられました。
- 今後、**区民一人ひとりに合った情報提供を区の公式サイトでも実現していくべき**であり、渋谷区では今年度実装予定となっています。世田谷区においても同様の取り組みを推進するべきと、区長から検討を進める旨の答弁がありました。

※質問の様子は議事録、または動画(上段QRコード)でご覧いただけます。



■ 我々が提案した決議2本が可決しました

- 『**ロシアのウクライナ侵攻に抗議する決議**』はロシアによるウクライナ侵攻に対して、世田谷区議会として抗議と非難の意を強く表明し、ロシア軍の即時の攻撃停止と完全撤退を強く求めたものです。
- 『**北朝鮮による日本人拉致問題に対する理解を深める取組みの推進を求める決議**』は、内閣官房拉致問題対策本部及び文科省から各自治体に依頼されている内容をもとに、区に対し、アニメ「めぐみ」などの映像作品の視聴や「北朝鮮人権侵害問題啓発週間作文コンクール」への参加を通じ、拉致問題に対する理解を深める取組みを推進するよう求めたものです。
- いずれも自民党世田谷区議団が提案者となり、第一回定例会において前者は全会一致、後者は賛成多数で可決されました。反対したのは立憲、共産、生活者ネット、虹の各会派です。



若年層への理解促進を図るため
作成されたアニメ「めぐみ」



■ 新副区長にDXに関する要望書を提出しました

- DXとは「デジタルトランスフォーメーション」の略で、デジタル技術を駆使し、仕事や生活のあり方を根本から変革をもたらす取組みのことを指します。店頭でのキャッシュレス決済などはその一例です。
- 私自身、「DX特別委員会」の委員長を務めている立場でもあり、区にはこれまでDXに関し様々な提案をしてきました。5月の第1回臨時会で、DX専任副区長として民間企業(サイボウズ)出身の松村氏が選任されたこともあり、今後の加速に期待です。

主な要望項目

- 自治体情報システムの標準化・共通化を遅滞なく進めよ
- 民間からの人材採用、民間との人事交流を積極的に行え
- 災害対策、防災にDXの観点を取り入れよ
- デジタルデバイド(情報格差)解消に多面的に取り組め
- 全まちづくりセンターでのオンライン相談体制を早期に整備せよ



新型コロナウイルス関連の相談窓口

世田谷区発熱相談センター

03-5432-2910

※まずは「かかりつけ医」に相談下さい
※「世田谷区コロナ後遺症相談窓口」も上記まで
ご相談ください。ご相談の際は「コロナの後遺
症について」とお申し出ください。

仕事・生活・事業の相談

生活に困っている方、
事業者給付金の申請等

03-6738-9234

平日 8:30~17:15

新型コロナワクチンコール

0120-136-652 (無料)

月～金 8:30~20:00

土日・祝 8:30~17:30

ワクチン接種予約サイト

右QRコードより
アクセスしてください。



次回定例会に向けて

第3回定例会では**地域行政制度(本庁・総合支所・まちづくりセンターの三層構造)**に関する条例が議案として提出される予定です。既に予定から一年延期されている状態ですが、未だ議会で様々な課題が指摘されている案件です。また参院選後に、**国の新たな経済対策**が示される予定です。それに伴い区でも補正予算が出てくると思いますが、区民・事業者の皆さんに寄り添う補正予算となるよう、ご意見・ご要望をもとに提案をして参ります。

今後の議会スケジュール

令和4年第3回定例会：9月20日～10月21日(決算特別委員会を含む)予定
第4回定例会：11月28日～12月7日予定

